



Studio

27 m²

Réf. STUDIO BEAULIEU

258 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique studio de 28 m² situé au rez-de-jardin d'une petite résidence, à proximité immédiate des plages et de toutes commodités. L'appartement a été entièrement renouvelé incluant une cuisine indépendante équipée, un système de climatisation réversible ainsi que du double vitrage. Le quartier est très calme. Il dispose également d'une cave. Ce bien est idéal pour un investissement locatif et usage pour les vacances.

Magnificent studio of 28 m² located on the ground floor of a small residence, in immediate proximity to the beaches and all amenities. The apartment has been entirely renovated, including an equipped independent kitchen, a reversible air conditioning system, as well as double glazing. The neighborhood is very quiet. It also features a cellar. This property is ideal for rental investment and holiday use.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

